
Siracusa.  Lavori  al  De
Simone,  si  viaggia  spediti:
le  immagini  esclusive  dal
cantiere.  Intervista  al
presidente  Cutrufo  ed  al
sindaco Garozzo
Parte il conto alla rovescia per la conclusione dei lavori al
De Simone. In circa quattro settimane via le ruspe e gli altri
mezzi da centrocampo per lasciare il posto ai leoni azzurri. I
lavori  in  corso  per  la  realizzazione  del  manto  in  erba
sintetica sono entrati nella loro fase conclusiva. Sin qui
tabella di marcia perfettamente rispettata.
Dopo aver sbancato il terreno ed eliminato camion e camion di
terra, la ditta specializzata si sta occupando del riempimento
in  più  strati  con  diversi  materiali.  Di  pari  passo  si
perfezionata il sistema di drenaggio che eviterà che l’acqua
piovana  possa  acconcarsi  e  crear  danni  al  nuovo  manto
sintetico. Una volta completata questa fase e livellato il
nuovo sottofondo a strati si procederà alla delicata posa del
manto in sintetico.
Nulla viene lasciato al caso e periodiche sono le visite al
cantiere del presidente del Siracusa, Gaetano Cutrufo, e del
sindaco,  Giancarlo  Garozzo.  Come  questa  mattina.  Occasione
utile  per  fare  il  punto  sui  lavori,  certo.  Ma  anche  sul
mercato e gli obiettivi. L’intervista.
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Siracusa.  Per  Ciccio,  per
Stefano, per Renzo: toccante
processione laica in mare
Una processione laica a mare in ricordo di Francesco Avola. A
chiamare a raccolta decine e decine di famiglie siracusane,
tutte in barca nelle acque del porto, è Giacinto Avola. Il
papà di “Ciccio” prosegue nella sua battaglia per capire se è
stato fatto tutto il possibile per salvare la vita di suo
figlio, annegato tre anni fa al Plemmirio. E in un pomeriggio
dalle  forti  emozioni  trova  il  supporto  della  di  mamma  di
Stefano Pulvirenti e della famiglia di Renzo Formosa. Altri
due  giovanissimi  strappati  troppo  presto  alla  vita  in
circostanze drammatiche e sotto l’esame della magistratura.
Per Ciccio, per Stefano, per Renzo. Li chiamano a più voci
dalle barche. Sono altre mamme, altri papà, altri fratelli e
sorelle.

Siracusa.  Lavori  pubblici  e
impiantistica sportiva, è una
nuova  stagione?  Risponde  il
sindaco Giancarlo Garozzo
Chilometri  di  nuovo  asfalto  per  la  provata  viabilità
siracusana. Sono partiti i lavori per via Augusta, da lunedì
scattano  anche  quelli  per  via  Necropoli  Grotticelle,  in
dirittura di arriva le procedure per via Crispi, viale Epipoli
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e via Telemaco (Belvedere) senza dimenticare le zone balneari
dove,  però,  i  lavori  scatteranno  da  settembre.  Novità
illustrate questa mattina dal sindaco di Siracusa, Giancarlo
Garozzo, ospite di FM ITALIA ed FM ITALIA TV (872 dgt). E
parlando di lavori pubblici, spazio anche agli interventi per
gli  impianti  sportivi:  De  Simone,  camposcuola  Di  Natale,
Cittadella dello Sport e poi ancora il campo di calcio di
Belvedere e Cassibile oltre a via Lazio e via Pachino.

Siracusa e il turismo: meno
mordi  e  fuggi,  più
pernottamenti.  Segnali  di
crescita  verso  una  vera
"industria"
Per l’Osservatorio sul Turismo, secondo le ultime rilevazioni,
Siracusa avrebbe una capacità attrattiva che la relega al
sesto  posto  in  Sicilia.  Un  dato  che  non  pare,  però,
rispecchiare fedelmente la realtà. I numeri registrati da Noi
Albergatori,  ad  esempio,  parlano  di  presenze  e  permanenze
medie in aumento: +4,8% rispetto allo stesso periodo dello
scorso anno.
Questo significa, quindi, che non solo aumentano le presenze
turistiche ma anche che sono sempre di più i visitatori che
decidono di fermarsi nelle strutture ricettive siracusane ben
oltre quell’1,8 notti di media registrato nella prima parte
dell’anno.
Un  incoraggiante  segnale  per  superare  il  mordi  e  fuggi  e
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puntare sempre più decisi verso una vera e propria industria
del turismo. Qualche assunzione in più c’è stata nel settore,
ma le potenzialità sono decisamente superiori. Ne ha parlato
su  FM  ITALIA  TV  il  presidente  di  Noi  Albergatori,  Peppe
Rosano.

Siracusa.  Anche  canadair  ed
elicottero  per  spegnere
l'incendio  scoppiato  a
Targia. Foto e video
Senza  tregua,  si  susseguono  gli  incendi  nel  territorio
comunale. Dal primo pomeriggio si lotta con le fiamme lungo il
costone roccioso di contrada Targia. Una lingua di fuoco che
in pochi minuti si è portata quasi a ridosso delle tenute del
Solacium Pupillo. Vigili del fuoco e uomini della Protezione
Civile comunale di Siracusa e Priolo schierati a difesa dei
caseggiati rurali e del castello privato, oltre che della
vegetazione  dell’area.  Poco  dopo  le  18.30  è  arrivato  –
richiesto – anche l’aiuto dall’alto, con un elicottero che ha
effettuato  diversi  lanci  per  agevolare  le  operazioni  di
spegnimento.
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Siracusa. Patrizia Maiorca e
le nuove sfide della Riserva
Plemmirio
Si  è  insediata  questa  mattina  la  nuova  presidentessa  del
Consorzio dell’Area marina protetta del Plemmirio. È Patrizia
Maiorca,  chiamata  adesso  a  nuove  sfide  per  la  tutela  e
fruizione  della  riserva  marina.  E  questo  peraltro  in  un
periodo storico in cui torna attuale l’istituzione anche della
riserva terrestre.
A  salutare  il  neo  presidente  sono  intervenuti  il  sindaco
Giancarlo  Garozzo  e  il  commissario  del  Libero  Consorzio,
Giovanni  Arnone,  che  costituiscono  l’assemblea  dei  soci.
Presente anche Romano, presidente per 10 anni ed uno degli
artefici della nascita dell’Area marina protetta.

Siracusa.  Alto  Impatto
Freedom, operazione contro il
caporalato:  controllate  3
aziende in provincia
Prosegue l’operazione Alto Impatto Freedom della polizia per
il contrasto al caporalato. Controlli serrati in tutta Italia.
Impegnata  anche  la  Squadra  Mobile  di  Siracusa  che,  in
provincia, ha sottoposto a controllo 3 aziende e 12 persone.
L’operazione riguarda anche Agrigento, Forlì – Cesena, Latina,
Lecce,  Matera,  Ragusa,  Salern,  Taranto,  Verona  e  Vibo
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Valentia,  coordinate  dal  Servizio  Centrale  Operativo  della
Direzione Centrale Anticrimine.
I poliziotti della squadra mobile sono stati coadiuvati dai
Reparti Prevenzione Crimine e Gabinetti Regionali di Polizia
Scientifica, nonché uffici di altre amministrazioni, come gli
Ispettorati Territoriali del Lavoro.In Italia, in questa prima
fase, sono state controllate 867 persone e 76 aziende, con la
sospensione  di  4  attività  e  l’arresto  di  10  persone.I
deferimenti  sono  stati,  invece,  24.

Siracusa in tv: su Rai Uno in
onda  la  puntata  di  Linea
Verde  girata  in  città,
guardala qui
Puntata di Linea Verde dedicata quest’oggi a Siracusa. Su Rai
Uno, questa mattina, è andata in onda la puntata registrata
nelle  settimane  scorse.  Immancabile  sosta  al  mercato  di
Ortigia, volo d’uccello sul centro storico grazie ad una serie
di immagini realizzate con l’ausilio del drone. “Sembra di
tornare  indietro  nel  tempo,  il  mare,  l’agricoltura  e
l’enogastronomia si fondono in un unicum inconfondibile. Non a
caso il centro storico di Siracusa, dal 2005 è Patrimonio
dell’Umanità”, si legge nella scheda di presentazione della
puntata.
Federico  Quaranta  e  Federica  de  Denaro  guidano  il
telespettatore alla scoperta del limone igp di Siracusa e
dell’agricoltura innovativa: i giovani che si danno da fare
per amore della loro terra, quella stessa terra che era dei
loro  nonni  e  dei  loro  bisnonni,  una  terra  nella  quale
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l’innovazione  affonda  profondamente  nella  tradizione.
La puntata si chiude a Rosolini, vicino al fiume Tellaro, a
mezz’ora da Siracusa, per raccontare la storia di due ragazzi,
entrambi laureati, con un progetto molto ambizioso: ricreare
un “bosco da mangiare” con frutti, arbusti ed erbe spontanee
tutto l’anno.

Clicca qui per rivedere la puntata

Siracusa  in  tv:  lunedì  su
Voyager per il mistero di un
campo  magnetico  che  avvolge
il Castello Maniace
Un tuffo tra storia e leggenda. Così il trailer in onda su Rai
Due presenta la puntata di Voyager dedicata a Siracusa. Lunedì
alle 21.15 l’appuntamento televisivo tra le bellezze ed i
misteri della città. Roberto Giacobbo è stato in città lo
scorso mese di giugno, completando con la sua troupe una serie
di servizi e riprese tra castello Eurialo, Maniace, Tempio di
Apollo, Ipogeo di piazza Duomo, catacombe e la cosiddetta
stanza di Santa Lucia.
Storia, scienza e mistero come nello stile di Voyager, anche a
Siracusa. Giacobbo va in cerca di risposte che finora non sono
state date, per scoprire insieme ai telespettatori quanto di
nascosto ci sia dietro ciò che già è stato raccontato.
In particolare, ad incuriosire Voyager è uno strano campo
magnetico che avvolgerebbe il castello Maniace. Per saperne di
più, non resta che seguire la trasmissione.

http://www.raiplay.it/video/2017/07/Linea-verde-estate-Odori-e-sapori-di-Siracusa-184e0684-8d9f-4223-992a-76ec65340b33.html
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tv-lunedi-su-voyager-per-il-mistero-di-un-campo-magnetico-che-avvolge-il-castello-maniace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tv-lunedi-su-voyager-per-il-mistero-di-un-campo-magnetico-che-avvolge-il-castello-maniace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tv-lunedi-su-voyager-per-il-mistero-di-un-campo-magnetico-che-avvolge-il-castello-maniace/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-in-tv-lunedi-su-voyager-per-il-mistero-di-un-campo-magnetico-che-avvolge-il-castello-maniace/


Siracusa.  Piazza  d'Armi
restituita alla città, spazio
rivitalizzato  a  due  anni
dall'appello  lanciato  dal
Comune
Piazza  d’Armi  restituita  a  cittadini  e  turisti.  L’appello
lanciato a suo tempo dal Comune, attraverso il vie sindaco
Francesco Italia, è ormai realtà. Dopo l’aggiudicazione del
bando da parte del Demanio, l’area viene utilizzata per una
serie di eventi. L’affidamento ha la durata di 12 anni. Si
comincia con le iniziative studiate per l’estate. E’ un’area
che resta “condivisa” con il consorzio del Plemmirio e con la
Soprintendenza. La soddisfazione di Italia al microfono di
Gianni Catania.
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